

昭和55年度日吉小学校文集「やまなみ」から

「カーリング」

5年 ○○史裕

2月26日に、北見のNHKの人がぼくたちのカーリングをうつしにきました。

その日は、雪がふっていたので、2時間目の休み時間にみんなで雪はねをしました。

11時ぐらいになってNHKの人がきました。

最初に校長先生のお話を聞いてから、組をつくりました。

ぼくの組は、雅巳君と靖雄君と久美ちゃんと千晶ちゃんでした。

スキップが雅巳君でした。そしてぼくがリードでした。けっきょくは、1対0で負けてしました。

ぼくがリードだったので、スキップの雅巳君がしじしているのを見て投げました。もう少しで円に入るところだったのですが止まってしまいました。そして、2回とも入りませんでした。

最後に相手の人に入れられてしまいました。とってもくやしかったです。

そして、つぎの組の人がやりました。英幸君がカメラのあとを追いかけていきました。そして、和恵ちゃんがうつしているのに横から顔を出してVサインをしました。

その次に、6年生のチームと大人のチームがやりました。やっぱり、大人のほうが勝ちました。

ぼくも輝義君たちみたいなりたいです。

そしてNHKの人が6年生の人にインタビューをしました。その後、学校の中に入って給食を食べました。とっても楽しい1日でした。

そして、3月4日にテレビに出るので見ていました。そうしたら常呂町のカーリングがうつったので、そのつぎだなあと思いました。常呂町のカーリングのあとにぼくたちがうつりました。英幸君が和恵ちゃんの横からVサインをしました。楽しかったです。

* 「昭和55年度 日吉小学校学事報告」には、昭和56年2月18日。

20日の2日間にわたる「カーリング講習会」と2月26日「NHK T V取材」の記録があります。

*子どもたちが、そして学校単位でカーリングをした（体験だけではなくゲームをした）初めての記録です。